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Abstract:

The objective of this paper is to evaluate the Current State of Algerian’s industrial
sector and its competitiveness by studying the disponible informations that offer the
possibility to compare the competitiveness of Algerian’s industrial sector with others
countries in the region in light of regional and international indicators during the period
2010 to 2018.

Through the research, results have shown the limited economic contribution of industrial
sector in Algeria, and it is characterized by low level of competitiveness compared with
other countries in the light of regional and international indicators during the period 2010 to
2018. Keywords: Industrial sector; Competitiveness; international indicators;

Jel Classification Codes: C6, L4, D56.

Résumé:

L’objectif de cette étude est d’évaluer la réalité du secteur industriel algérien et son
compétitivité par ’analyse les informations disponibles qui permettre de comparer la

compétitivité du secteur industriel algérien par rapport a d’autres pays a la lumiére des
indicateurs régionaux et internationaux durant la période 2010-2018.

A partir de cette étude, les résultats obtenus confirment que le secteur industriel
algérien est caractériseé par la faible contribution économique et de faibles niveaux de
compétitivité par rapport aux autres pays a la lumiére des indicateurs régionaux et
internationaux durant la période 2010-2018.

Mots-clés: secteur industriel, compétitivité, indicateurs internationaux.
Codes de classification de Jel: C6, L4, D56.
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"Les richesses du sous-sol de I’Algérie sont estimées a 2600 milliards de

dollars,.....ccoeveveinnnnnns , Il faut savoir que I’Algérie détient 20% des réserves mondiales de
terres rares dans son sous-sol.™.
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